

# 8年ぶりに「iウォーク」

神戸で11日

阪神・淡路大震災直後を思い起こしながら被災地を歩く催し「こうべiウォーク」が十一日、二〇〇一年以来、八年ぶりに再開される。同様の催しが被災地で増えたことなどからいったん終了。参加者から寄せられた募金で市民活動を支援するという理念を次世代に引

き継ぐため、復活する。特定非営利活動法人(NPO法人)「しみん基金・KOBÉ」などをつくる実行委員会の主催。一九九九年から毎年一月十七日前後に開き、計三回で参加者約七千三百人、約六百九十万円が寄せられた。今年は第一回から数えて九十年の節

## 震災直後回顧 被災地巡る参加者募金は市民活動に

目にも当たることから、復活を決めた。

当日は午前九時半～十時半にJR鷹取駅南東の大国公園(神戸市長田区)をスタート。受け付けで配られる地図を頼りに、カトリックたかとり教会や大正筋商店街など、長田区内の震災被害の大きかった二十力以上のポイントを自由に巡る。ゴールとなる同区の御蔵北公園では豚汁が振る舞われる。計三十四分、一時間程度のコース。

参加者には一人千円の募金呼び掛け、同法人を通じて市民活動に助成される。事前申し込みは不要。実行委のNPO法人「神戸まちづくり研究所」☎078・230・8511

(石崎勝伸)